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我が街で小さな自然を発見
鮫洲南町会

私の住む鮫洲南町会は、旧東海道を中心と

して左右に張り付くように西側は１本目の路

地までで、大井元芝町会に隣接しています。

東側は道路１本隔てて護岸と勝島運河になっ

ています。

護岸にはいつも花がいっぱい咲いて「しな

がわ花海道」になっています。遊歩道では、

ジョギングや散歩を楽しむ人たちが１年を通

してたくさんいます。

近くに大井埠頭や八潮公園などがあるせい

か、私の子どもの頃と比べると野鳥の種類が

多く、平成２５年３月にはヒレンジャク(緋

連雀）という珍しい渡り鳥の飛来がありまし

た。地元の私たちは気付かなかったのですが、

バードウォッチングをしている人たちがお互

いに連絡して、何人もの人がカメラにて撮影

していました。その数日後、新聞に写真付き

で埼玉県で５～６羽が飛来したと騒ぎになっ

ていましたが、私の家や前のマンションのア

ンテナなどに５０～６

０羽くらいが羽根を休

めていました。

冬が近づくと鴨を何

種類も見ることが出来

ます。

何年か前にはボラの

大群が立会川を埋めつくしたニュースがあり

ましたが、今でも岸辺ではボラの幼魚の小さ

い群れがいくつも見られます。

よく観察してみると見過ごしている植物、

魚、虫などたくさん発見することができると

思います。

こんな小さな鮫洲南町会の一部ですが、小

さな自然が見つかるかも知れません。

第２３回美化キャンペーン実施

６月５日(日)大井第一地区の美化キャンペー

ンが行われました。前夜から激しい雨が降り、

雨天決行のため雨具の用意をしましたが、直

前に止み、むしろ涼しい日の活動となりまし

た。

北浜川東町会は旧東海道沿いを、北浜川西

町会は国道１５号線沿いを各町会約４０名が

地元から「ゴミゼロの美しい街づくり」「や

めようポイ捨て」を呼びかけ、清掃しながら

みなみ児童遊園までパレードしました。

今年は浜川中学校の地域活動として、両町

会の中学生１７名が参加しました。

式典は、各

町会長、浜川

中学校副校長、

来賓等の出席

のもと、それ

ぞれの町会代

表が美化計画

を発表。後に両町会の中学生代表が共同で

「美化宣言」を力強く宣言してくれました。

長年「しながわ区民公園」をボランティア

で清掃活動をしている北浜川西町会の森敬子

さんが、髙林連合町会長と品川区長代理より

表彰され、感謝の意が伝えられました。

今年の美化キャンペーンは、中学生をはじ

め、小学生など多くの若い世代の参加があり、

自分たちの住む街の環境を知り、人との絆が

深まる機会となりました。「美しい街づくり」

の将来に希望が膨らみます。

中学生による美化宣言

美化の呼びかけ、清掃活動しながらパレード

ヒレンジャク


